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Romains 6. 5-6:
“En effet,  si  nous sommes devenus  une même plante  avec lui  par  la
conformité  à  sa  mort,  nous  le  serons  aussi  par  la  conformité  à  sa
résurrection, sachant que notre vieil homme a été crucifié avec lui, afin
que le corps du péché fût détruit, pour que nous ne soyons plus esclaves
du péché.” 

Galates 6. 14:
“Pour ce qui me concerne, loin de moi la pensée de me glorifier d'autre
chose que de la croix de notre Seigneur Jésus Christ, par qui le monde
est crucifié pour moi, comme je le suis pour le monde!”

Les Grecs ont dit dans Saint Jean 12.20-25, « nous voudrions Le voir ». En
premier lieu, avant que Jésus ne dise quoique ce soit, Il leur a montré l’endroit où
Le trouver. Comme tous les gentils ou tout peuple, vous trouvez Jésus a la croix
là où vous êtes crucifiés avec Lui. 

Nous devons nous rendre compte du fait  que pour avoir une nouvelle vie,
nous devons mourir. Ainsi, Il a dit clairement en ces mots, ‘’Si vous voulez Me
voir, vous devez mourir, mourir en vous-mêmes, et ensuite vous produirez
une nouvelle vie.’’

Donc, si nous voulons Le voir, si jamais vous vous attendez à Le voir, vous
ne Le verrez jamais en vous joignant à une église et en gardant certains livres de
préceptes ou certains crédos que vous servez.  Vous ne Le verrez que lorsque
vous mourrez. Vous verrez Jésus quand vous venez au Calvaire et vous vous
crucifiez. 

Aujourd’hui nous essayons de Le trouver dans toute sorte des choses, nous
essayons de Le trouver  dans un bâtiment d’église, dans une dénomination. Nous
essayons de Le trouver en récitant  un crédo.  Nous essayons de Le trouver en
respectant  certains  jours  en  l’obéissance  des  traditions.  Mais  nous  ne  Le
trouverons que lorsque nous venons au Calvaire. Là nous sommes crucifiés,
nous tombons dans la poussière de la terre et mourons en nous-mêmes, et alors
nous naissons de nouveau. Ainsi, nous trouvons Jésus.

Oh, aujourd’hui beaucoup essaient de se garder et de conserver leur propre
idée,  « J’ai  ma  façon ;  je  crois  ceci. »  Mais  vous  ne  trouverez  Christ  que
lorsque vous mourrez en vous-mêmes et L’acceptez,  la Parole, alors vous
avez trouvé la Vie. [1]

Par où commencez-vous ? Si un pécheur est ici, vous commencez à la croix ;
là, vous vous reconnaissez mort avec Lui. [2]

Sachant que notre vieil homme a été crucifié avec lui 



Dieu,  le  grand  Esprit,  au  commencement,  avant  qu’il  y  eût  un
commencement, était Dieu. Et saviez-vous que vous étiez en Lui à ce moment-
là? Si vous êtes un chrétien maintenant, vous étiez en Lui à ce moment-là.  Et
puis, s’il en est ainsi, toute la Divinité avait été formée corporellement dans la
Personne  de  Jésus-Christ  (Col  2.9-10).  Et alors,  lorsque Jésus  mourait  à  la
Croix, je mourais avec Lui, (II Tim 2. 11-13) car j’étais en Lui à ce moment-
là; car Il était la plénitude de la Parole manifestée, Il savait que nous serions
manifestés plus tard. Et nous étions au Calvaire avec Lui. Nous sommes allés
dans la tombe avec Lui, nous nous sommes relevés avec Lui dans la résurrection,
et  maintenant  nous  sommes  montés  par  Son  Esprit  jusqu’au  trône  de
miséricorde,  nous  sommes  assis  pour  toujours  ensemble  dans  les  Lieux
Célestes en Christ Jésus (Eph. 2.4-6). En effet, de même que le germe de la vie
naturelle, ayant la vie, est transmis d’un père à un autre, à un autre, à un autre, de
même la Vie de Christ, ayant le germe de vie, nous est transmise. C’est la raison
pour  laquelle  Dieu  utilise  l’esprit  d’Élie  cinq  fois.  Qu’est-ce?  C’est  la
transmission.

De même que votre vie  naturelle et vos traits  sont  transmis à partir  de la
reproduction naturelle de votre père, ainsi en est-il de l’Esprit de Dieu qui a été
prédestiné avant la fondation du monde (II Tim. 1.9-10). Et lorsque la Parole
entière de Dieu, dans Sa plénitude, est arrivée à Son point culminant dans un
corps humain appelé Jésus-Christ, là,  Dieu m’a fait  payer le  prix de mes
péchés pendant que j’étais en Lui. Ensuite, Il m’a ressuscité- Il m’a ressuscité
avec Lui dans la résurrection  (Ro. 6.4-5).  Et maintenant, nous sommes assis
avec Lui, ayant la puissance et l’autorité sur chaque démon (Eph. 2.4-7). Oh,
si seulement vous pouviez croire ce – ce que Dieu nous a donné. Mais si vous
n’êtes pas assis là, vous n’avez pas cela. Si vous êtes assis là, et que vous ne
croyez pas, et que vous avez peur d’agir, vous ne l’utiliserez jamais. Mais si vous
êtes assis là, vous utiliserez cela, car vous êtes ordonné à faire ce que vous faites
(Col. 1:12-15). [3]

Quand Dieu a abaissé le regard vers le corps de Jésus… (L’Esprit L’a quitté,
dans le jardin de Gethsémané. Il  fallait  qu’Il meure comme un homme  (Matt.
26.36-46).  Souvenez-vous,  mes amis,  Il  n’était  pas obligé de faire  ça.  C’était
Dieu. Dieu avait oint cette chair, qui était une chair humaine. S’Il était allé là-bas,
en tant que Dieu, Il ne serait jamais mort de cette mort-là;  on ne peut pas tuer
Dieu. Il n’était pas obligé de le faire. Mais, souvenez-vous, Il est allé là-bas, avec
vous  en  Lui.  Voyez-vous,  Dieu  n’avait  pas  encore  séparé  l’Épouse  de
l’Époux, à ce moment-là. Donc, quand Dieu a abaissé le regard vers le corps de
Christ, Il a vu les deux, l’homme et la femme. Tout a été racheté dans ce corps-
là. Voyez-vous? Ils  sont  un,  la  même Parole.  La même Parole  qui  parlait  de
l’Époux, parle de l’Épouse. [4]

C’est exactement ce que Dieu a :  deux lois différentes. Et l'une d'elles est
une loi de mort, et l'autre est une loi de Vie. Dieu a deux lois. Le suivre, et Le
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servir et L'adorer, c'est la Vie; rejeter Ça, c'est la mort.  Il y a deux lois en
Dieu. 

Maintenant, l'une de ces lois a été dévoilée au monde, au mont Sinaï (Ex.
20). Dieu a donné la loi à Moïse et à Israël. Non pas que la loi ait pu les aider,
mais la loi leur montrait seulement qu'ils étaient des pécheurs (Ro. 7.7-17).
Avant ça,  ils ne savaient  pas ce qu'était  le péché, avant d'avoir une loi  (Rom
5.12.21). Il ne peut pas y avoir de loi sans sanction. Une loi sans sanction n'est pas
une loi. Ainsi donc: “Transgresser la loi, c'est le péché, et le salaire du péché,
c'est  la  mort.” Ainsi  donc,  avant  que  Dieu  leur  ait  donné  une  loi,  aucune
transgression ne leur était imputée. S'il n'y a pas une loi ici qui dise qu'on n'a pas
le droit de rouler à plus de vingt milles à l'heure, alors vous pouvez rouler à plus
de vingt milles à l'heure. Mais quand il y a une loi qui l'interdit, alors il y a une loi
et une peine pour sanctionner sa transgression (Ro. 6.23).

Maintenant, la mort, la loi de la mort, c'était les commandements donnés sur
le mont Sinaï, qui montraient à l'homme qu'il était pécheur. Et, s'il transgressait
la Loi de Dieu, il mourait (Ez. 18.20).  Mais il n'y a pas de salut dans la Loi.
C'était seulement un gendarme qui pouvait vous mettre en prison; elle n'avait rien
pour vous en faire sortir. Mais, Il a aussi donné une autre Loi, c'était au mont
du Calvaire (Jean 19.17-30), où le péché a été imputé à Jésus-Christ (Es. 53. 5-
6 ; II Co. 5. 18-19), et là, la peine a été acquittée. Sans la loi: “ Mais c'est par
la grâce que vous êtes sauvés ”, par la grâce de Dieu, par prédestination, en
ce que Dieu vous connaissait d'avance (Eph. 2. 8-9). [5]

Lorsque le Grand Berger avait été frappé, le Grand Prophète-Brebis, lorsqu’Il
avait été frappé, Il a dit: «Tout est accompli.»  (Jn. 19.25-30).  Et à cet instant
même, aussitôt que ce Berger fut frappé, tout était terminé. La question du
péché était réglée; il n’y avait plus de péché. Ils étaient purs, la peine avait
été payée. Les croyants dont les noms étaient écrits dans le Livre de Vie, les
prédestinés  depuis  la  fondation du monde,  pour eux,  c’était  terminé à  la
minute même où Jésus avait dit que tout était accompli (Apo. 13.8). [6]

Alors tout l’objectif est mis en Jésus Christ afin de devenir Dieu lui-même,
porter le prix de Sa propre loi (la mort),  pour mourir  (Ro. 8.3-4) afin de
racheter l’épouse qui était perdue pour L’avoir rejeté. [7]

Si vous êtes malades, je souhaiterais pouvoir vous guérir mais personne
ne peut guérir. C’est déjà fait. La guérison est en vous. C’est votre foi dans
l’œuvre que Dieu a accomplie en Jésus-Christ  au Calvaire (Col. 2.13-15). Il
n’y  a  ni  guérison,  ni  salut   en  dehors  de  ça. Aucune  église,  aucune
dénomination, pas une tradition, rien ne procure le salut. Jésus-Christ, « Il était
blessé pour nos transgressions, par Ses meurtrissures nous sommes (au temps
passé), nous sommes guéris. » (Esa. 53.4-4; I Pierre 2.24). [8]
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Or, c'est la même chose ici: Si vous êtes un fils de Dieu (et si je suis un fils de
Dieu) ou une fille de Dieu, nous étions en Dieu au commencement. Et lorsque
Jésus  est  devenu la  Plénitude  de la  Parole,  nous étions  alors en Lui  sous
forme de germe (Ro. 6.6). Lorsqu'Il fut crucifié, nous avons été crucifiés dans
Son corps. Lorsqu'Il ressuscita des morts, nous sommes ressuscités avec Lui.  Et
maintenant  que  nous  avons  reconnu  cela,  nous  sommes  désormais  assis
ensemble avec Lui dans les lieux célestes, en Jésus-Christ  (Eph. 2. 4-7). Voyez-
vous? Car nous, si nous sommes des fils et des filles de Dieu, nous sommes les
enfants de Dieu, nous sommes donc des attributs de Dieu (Ga. 4.6). Alors, nous
avons la Vie éternelle. Et Dieu est la seule Vie éternelle qui soit.  Alors, nous
étions en Lui dès le commencement. Et lorsque Jésus est devenu toute cette
Parole, nous étions une partie de Lui à ce moment-là (Jean 1.1-3,14). Amen!
Voilà! Une fois convaincu de cela,  aucun démon, aucune puissance, rien ne
peut jamais vous ébranler à ce sujet! C'est le point d'attache de l'âme. [9]

Mais le  vrai  prédestiné de Dieu,  ce vrai gène,  ce vrai germe, l’âme qui
appartient à Dieu, qui était en Dieu avant la fondation du monde; souvenez-
vous, vous qui avez vraiment l’Esprit de Dieu en vous, ce soir, vous étiez ici
en Christ, parce qu’Il était la plénitude de la Parole. Il était la plénitude de la
Divinité corporellement (Col 2.9-10). Dieu était en Christ, réconciliant le monde
avec Lui-même  (II  Co. 5.18-19).  Le croyez-vous? Regardez, Il était en Christ.
Alors,  si  vous  étiez  en  Dieu, un  gène,  une  parole,  un  attribut  dès  le
commencement, alors, vous avez marché avec Lui ici sur terre, vous avez parlé
avec Lui sur terre, vous avez souffert avec Lui sur terre, vous êtes mort avec Lui
au Calvaire, et vous êtes ressuscité avec Lui; et maintenant vous êtes assis dans
les lieux célestes en Jésus-Christ,  vous communiez avec Lui, la Parole, alors
qu’Elle nourrit votre âme, parce que: “L’homme vivra de toute Parole qui
sort...” (Matt 4.1-4) [10]

Ainsi voyez-vous, si vous avez été dans la prescience de Dieu, alors vous êtes
devenu une partie de Dieu.  La seule possibilité d´être un fils ou une fille de
Dieu consiste à être une partie de Dieu et Dieu n´est pas complet sans vous.
Cela doit être ainsi car il n´existe qu´une seule source de vie éternelle, c´est Dieu
(Ps. 36,10), et Lui Seul a la vie éternelle. Vous étiez depuis le début une partie
de Lui, à savoir un attribut dans Sa pensée.  Et c´est parce qu´Il a pensé à vous
depuis le début que vous vous sentez attiré vers Lui. C´est cela, ce qui doit
être vivifié!  Certains ne seront jamais vivifiés.  Ils n´ont rien qui puisse être
vivifié ; c´est tout. [11]

Dieu,  Qui dès le  début  savait  qui  serait  sauvé et  qui  ne le  serait  pas,
descendit  et  poursuivit  l´ennemi  toute  Sa  vie  jusqu´à  la  mort,  jusqu´au
paradis et jusqu´en enfer (Eph. 4,8-10); Il fit tout le chemin, de la gloire jusqu
´en enfer. (Phil. 2,5-11), et triompha sur les puissances de l´enfer, arracha la clé
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au diable, ressuscita, restaura l´humanité afin que les hommes puissent être de
nouveau des fils et des filles de Dieu. (Apoc. 1,17-18).

Où est-ce que Jésus a été tué ? Au Calvaire ? Non. Jésus a été tué dès avant
la fondation du monde. „Voici l´agneau de Dieu qui a été immolé dès avant la
fondation  du  monde.”  (Apoc.  13,8).  Au  commencement,  lorsque  Dieu  vit  le
péché, Il vit ce qui arriverait. Alors Il prononça la Parole et Jésus fut immolé dès
avant la fondation du monde.  Et chaque personne fut sauvée (sauvée selon la
Bible)  lorsque  l´agneau  fut  immolé  dans  la  pensée  de  Dieu  dès  avant  la
fondation du monde  (Apoc. 17,8).  Là-bas, vous avez été déjà inclus dans la
rédemption. Qu´est-ce que vous voulez faire avec cela ? [12]

Vous étiez alors en Lui comme une pensée,  maintenant  vous êtes une
personne qui peut communier avec Lui. Voyez-vous? Comme vous étiez dans
vos pères au commencement, mais maintenant vous êtes fils et filles, ainsi vous
pouvez communier avec vos parents. Maintenant nous sommes fils et filles de
Dieu; nous pouvons communier avec notre Père, Dieu. Voyez comme c’est beau!
Alors vous devenez comme Lui (Ro. 8:28-30). Et si nous étions fils, alors nous
sommes Ses attributs et nous étions dans Sa forme au commencement. 

Et, souvenez-vous, si vous étiez en Lui au commencement; et quand Jésus,
qui est Dieu, la Parole faite Chair et qui a habité parmi nous (Jn. 1. 1-3,12-
18),  alors vous étiez en Lui et avez supporté les injures qu’Il a reçues. Vous êtes
allés au Calvaire avec Lui, en Lui. Vous êtes morts en Lui. Vous êtes ressuscités
en Lui. Et maintenant vous êtes assis ensemble dans les lieux Célestes, en Lui
(Col. 2:11-15) [13]. 

Quand Jésus a souffert dans ce corps, Il a souffert… L’homme et la femme
sont une seule personne. Ève a été retirée d’Adam, (Gen. 2:18-25), et l’Église…
Qu’est-il arrivé? Dieu a ouvert le côté d’Adam et Il en a retiré une aide, son
épouse. De même Dieu a ouvert le côté de Jésus au Calvaire et Il en a retiré
l’Épouse. 

Souvenez-vous, l’Épouse a été retirée de ce corps après que le corps est
mort. Il était déjà mort, et ils allaient Lui briser les jambes. Mais le prophète avait
dit : “Aucun de Ses os ne sera brisé.” Alors, ils avaient déjà soulevé le marteau
pour Lui briser une jambe, mais un homme s’est avancé avec une lance et il l’a
enfoncée dans Son cœur; et de l’eau et du sang en sont sortis; Il était déjà mort
(Jean 19:31-37).  Elle était déjà rachetée, dans ce corps, par Sa mort; donc,
l’Épouse n’aura plus à subir la période de la tribulation. Voyez-vous? Elle
entre (dans l´enlèvement). Mais l’église des nations, ceux qui croient simplement
en Lui  et  qui  acceptent  des crédos dénominationnels  et  tout,  et  ils  continuent
encore… [14]

Je suis identifié à Sa mort. J’étais mort avec Lui quand Il mourait au
Calvaire, et j’étais ressuscité de nouveau avec Lui  le matin de Pâques dans
Sa  puissance  de  résurrection. J’en  suis  témoin,  j’étais  mort  avec  Lui  au
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Calvaire, ressuscité avec Lui le jour de Pâques. Alléluia ! Si je suis une partie de
Lui, je dois m’identifier à Lui. J’étais identifié à Lui par Sa mort, je m’étais
identifié à Lui par Sa souffrance. J’étais identifié à Lui quand les dénominations
L’ont rejeté.  J’étais identifié a Lui quand ils L’ont chassé du temple et qu’ils
voulaient se débarrasser de Lui. J’étais avec Lui. J’étais avec Lui dans Sa mort et
j’étais ressuscité avec Lui [15].

Si je suis Chrétien, je dois être identifié à chaque caractère de la Bible. Je
dois prendre position avec Noé et prêcher avec lui et avertir les gens en ces jours-
là. C’est juste. Je dois prendre position avec Elie seul au Mont Carmel.  Je dois
me tenir  au Calvaire  et  être  crucifié  avec  Lui  en moi-même et  en même
propres pensées (Gal 2. 19-21). Mais ensuite, j’étais de nouveau ressuscité avec
Lui le jour de Pâques, ayant la victoire sur toute chose. J’étais ressuscité avec Lui
au-dessus de tout ce qui est charnel dans ce monde [16]. 

Moise était en Lui. Josué était en Lui. Et si vous êtes en Lui (I Cor.12. 13),
vous étiez en Lui avant la fondation du monde, la famille de Dieu;  vous avez
souffert avec Lui ; vous étiez mort avec Lui, vous êtes allés à la croix avec Lui ;
vous étiez ressuscités avec Lui ; et maintenant vous êtes encore en Lui, assis dans
les  lieux  célestes,  reflétant  le  Message  de  l’âge  au monde,  la  Lumière  du
monde (Matt 5.14-16). [17]   
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